
SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DEL 3-4 DICEMBRE 2016 

 

Nei giorni 3 e 4 dicembre 2016, presso l’Hotel Calzavecchio di Casalecchio di Reno (BO), si è riunito 

il Consiglio Federale, presenti il Presidente, tutti i Consiglieri ed il Segretario Generale Stefania Sisti, 

anche nella qualità di Segretario verbalizzante, assente giustificato il Collegio dei Revisori dei Conti. 

Prima della discussione dei punti di cui all’ordine del giorno, il Presidente ha voluto porre ai 

consiglieri i ringraziamenti per lo spirito di solidarietà verso l’intero mondo del bowling, che 

appalesano quotidianamente con richieste di atti che diano regole certe all’attività federale, fino ad 

oggi omesse, e che inevitabilmente spiegheranno positivi effetti sull’intero movimento ed a vantaggio 

di quella crescita ferma da troppo tempo.  

Nello stesso ambito, il Presidente ha informato il Consiglio di trattative ben avviate con importanti 

realtà imprenditoriali nazionali, che produrranno rapporti convenzionali con previsione di condizioni 

di particolare favore, in diversi settori, per tutti gli iscritti alla FISB, rinviando all’esito della 

formalizzazione degli accordi le comunicazioni inerenti i termini e le modalità di fruizione delle 

suddette condizioni di favore. 

Esaurite le comunicazioni preliminari, il Consiglio, dopo aver preso atto del parere favorevole del 

Collegio dei Revisori dei Conti, all’unanimità ha approvato il bilancio preventivo per l’anno 2017, 

accompagnato dalla rituale relazione del Presidente Federale. Sempre all’unanimità il Consiglio ha 

approvato il regolamento di amministrazione e contabilità, nella versione definitiva rivista alla luce 

delle eccezioni formulate entro i termini precedentemente assegnati, e lo stesso, pertanto, entrerà in 

vigore a decorrere dal giorno 1 gennaio 2017, ad eccezione del titolo V, già in vigore 

provvisoriamente e che continuerà ad essere vigente con particolare riferimento all’art. 25 che 

prevede, tra l’altro, il divieto di utilizzare la carta di credito federale per prelievi di denaro contante.  

Relativamente agli ulteriori argomenti di cui all’ordine del giorno, dopo che la CTS ha illustrato il 

regolamento tecnico agonistico e di settore per l’anno 2017, il Consiglio lo ha approvato 

all’unanimità, così come ha approvato all’unanimità il regolamento nazionale del settore bowling 

d’azienda, previamente illustrato dal coordinatore del settore sig. Damiano Trapani, al riguardo 

precisando che sarà parametrato come segue: gli atleti del settore disputeranno le prove con un 

sistema di hdcp dedicato senza categoria di riferimento, e per l’anno 2018 gli atleti del bowling 

d’azienda saranno parametrati al nuovo sistema ranking, in ragione dell’attività svolta nella stagione 

agonistica 2017. 

In merito al contributo da devolvere al settore bowling d’azienda, il Consiglio ha ritenuto di affidare 

al Consigliere Cerami, già titolare di incarico per il settore, il compito di distribuire il contributo 

determinato, nonché di farsi consegnare nota attestante la spendita della somma effettivamente 

assegnata, e successivamente depositarla presso la segreteria generale della Federazione. 

Dopo l’approvazione dei regolamenti, il Consiglio ha approvato le quote di affiliazione e 

tesseramento per l’anno 2017, le quote federali di tutta l’attività agonistica e di settore, ed ha altresì 

approvato le tasse e le ammende inerenti l’anno 2017, e relativamente a quest’ultimo punto sono state 

eliminate voci inconferenti ed azzerate ammende che non avevano alcuna finalità sanzionatoria.  

Preso atto del giudizio di idoneità espresso dalla Commissione Federale di Garanzia in seguito alla 

valutazione dei curricula pervenuti in seguito alla pubblicazione del bando per la copertura delle 

posizioni negli organi di giustizia endofederale e nell’ufficio del procuratore federale, il Consiglio ha 

all’unanimità nominato il Procuratore Federale ed i tre sostituti, così componendo l’ufficio di procura, 

mentre il Tribunale Federale, anche in funzione di Corte Sportiva di Appello, e per la Corte Federale 



d’Appello, sono stati nominati solo due membri per ogni organo, in ragione del giudizio espresso 

dalla Commissione Federale di Garanzia, mentre nessuna manifestazione di interesse è pervenuta per 

la posizione di Giudice Unico Nazionale. Per tali ragioni, ed avendo necessità di comporre ogni 

organo, il Consiglio ha deliberato la riapertura del bando relativamente alle posizioni rimaste vacanti. 

Nello stesso ambito, il Consiglio ha determinato la misura del contributo per l’accesso alla giustizia, 

quantificando in € 150,00 il contributo per il I grado, ed in € 250,00 il contributo per il II grado, ed 

ha altresì determinato il contributo per l’estrazione di copie in seguito a richieste di accesso agli atti, 

ovvero per l’estrazione delle copie in seguito a deferimento da parte del Procuratore Federale, 

allineandosi ai criteri previsti dalla legge nazionale e nella sola distinzione tra richiesta urgente e non 

urgente. Il Consiglio ha altresì precisato che le modalità per il versamento delle somme suddette 

vengano rese note a mezzo del sito federale. 

Relativamente agli ulteriori punti di cui all’ordine del giorno, il Consiglio ha deliberato la 

trasformazione del contratto di lavoro di tutti i dipendenti federali, ritenendo necessario, ma anche 

utile, conformarsi allo schema di contratto previsto da CONI servizi. 

 

Nell’ambito delle Commissioni ed altri organismi di cui all’art. 29 co. 12 dello Statuto, il Consigliere 

tecnico ha illustrato i progressi del settore di sua competenza, ed ha ricevuto autorizzazione dal 

Consiglio a proseguire nell’ipotesi di lavoro prospettata. 

Per quanto attiene alla nomina del responsabile nazionale arbitri, il Presidente federale ha informato 

il Consiglio della necessità di avere collaborazione da persona altamente qualificata, al fine di una 

valida riqualificazione del settore. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, compresa la previsione e  disciplina 

delle spese effettuali con la carta di credito federale, la riunione è stata dichiarata chiusa. 

  

 

  

 


